

## Handgelenkskurs März 2015, Wien

Der Handgelenkskurs ist für jeden unfallchirurgisch interessierten Kinderchirurgen zusätzlich zum Handkurs sehr empfehlenswert.

Im Rahmen dieses Kurses lernt man nicht nur die exakte Anatomie und Funktion des Handgelenkes, sondern auch die operative Versorgung der Verletzungen und Fehlstellungen im Handgelenksbereich. Der Kurs bietet sowohl theoretische, als auch wertvolle praktische Inhalte.

Weitere Informationen finden Sie unter: <http://www.wienerhandkurse.at>

Ich bedanke mich recht herzlich bei der Gesellschaft für Kinderchirurgie für die Förderung dieses Kurses.

Ass. Dr. Silvia Zötsch  
Universitätsklinik für Kinder- und Jugendchirurgie  
Auenbruggerplatz 34  
8036 Graz